
     

令和 ６年７月１９日 
                       校 ⾧ 大 野  孝 一 

                                            
1 学期も最終日を迎えました。みなさん一人一人が 1 学期の自分を振り返ってみて

ください。学校生活の中では、昨年できなかったことができるようになったとか、周
囲の人たちや班の人たちと協力しながら何かを成し遂げたこととか、給食を残さない
で食べたとか、遅刻しなかったとか、朝、会う人にはあいさつを行ったとか、朝寝坊
が多くなったとか、忘れ物をしてしまったとか、などなど。いいことも直したほうが
いいところも自分がしっかりと知って、これからの生活に生かしてほしいです。頑張
ったところは継続して、改善したほうがよいところは、直そうと努力すること。きっ
とみなさんが改善しようと努力している姿は他人からみてわかるはず。ぜひ、みなさ
んの中で可能な限りの努力をしてほしいです。 
 

有意義な夏休みに！ 

子どもたちの１学期を振り返ると、１年生は、当初中学校の生活に戸惑いながらも、

だんだん中学生としての自覚が出てきた生徒が増えてきました。２年生は、あいさつ

や授業態度などで中堅学年としての自覚が随所に見られ、２学期からの委員会や部活

動の中心となって活躍することに、大いに期待がもてます。３年生は、最上級生とし

て、数々の場面で手本になってくれました。 

夏休みだからと朝起きる時間や寝る時間を変えてしまうと２学期に元に戻すの

が大変です。特に昼夜逆転してしまうと学校に来ることさえ大変になってしまう

こともあります。生活のリズムは変えずに時間を有意義に使うことが大切です。 

そのために… ・夏休みの計画を立てる ・１日の生活の計画を立てる 

   夏休みはうまく時間を使い、自分の得意なことやよいところをどんどん伸ばし

ていってほしいです。普段時間がなくてできないことへのチャレンジをするのも

よいですね。 

SNS 等で知り合った人から被害にあう事件が多発しています。 

安易にやり取りをしないようにしましょう。保護者のみなさまは 

お子様のスマホのチェックを。また、交通事故や水の事故などが 

全国的に起きています。事故には十分に気を付けて楽しい夏休み 

をお過ごしください。命より大切なものはありません。                       
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第１回 学校運営協議会が開催されました 

  ６月１４日（金）に第１回「学校運営協議会」が開催されました。 

委員の皆様及び職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次第の⑤の主な内容をお知らせいたします。 

  ・体育祭の開催日について、今年度は土曜日開催としたが、メリットとデメリ

ットを考慮して再検討する必要がある。土曜日はお休みの保護者が多く参加

しやすい。一方、大会と重なってしまい、参加できない生徒がでてしまう。

生徒ファーストで考えていくことが大切ではないか。 

  ・今年度もボランティアへの協力をお願いしたい。コロナで地域とのかかわり

がなくなってしまったところがある。いろいろな行事が復活しているので、

中学生の力を借りたい。 

  ・体験的な学習の経験が少ない世代になっている。幼稚園や高校と協力してい

くことで経験値を上げることができるとよい。 

 

  以上のような貴重なご意見をいただきました。校内で共有し、必要なことを改

善していきたいと考えます。委員のみなさま、ありがとうございました。 

 
2 学期に向けて 
 
 夏休みは 2 学期への準備期間でもあります。9 月も 
定期試験や合唱の練習などやることがたくさんありま 
す。9 月からの予定も見通して夏休みの計画を考えて 
みましょう。特に、8 月後半は試験の勉強にも少しず 
つ取り組んでいけるといいですね。 
 
 始業式は 9 月 2 日です。 

みなさんの笑顔を見られることを楽しみにしています。 
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